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本报讯 在 7月 21日 野金
沙大学堂冶 第 25讲上袁13个部
门的负责人围绕野接轨常州主城
区袁推动发展新跨越冶总体战略袁
展示了他们全面落实两个加快
工作部署袁按照野时间过半尧任务
过半冶要求袁全面扎实推进各项
承诺落实到位的生动实践遥今天
首先展示发改委尧经信局尧商务
局尧金坛控股公司尧金坛建设集
团的工作遥

发改委上半年围绕省尧 市
重点项目建设袁 政府性投资项
目计划不断向上争取政策资源袁
编制 野三新一特冶 产业发展报
告暨招商指南和 叶金坛区能源
系统规划曳尧 叶金坛区加油加气
站及充电设施建设规划曳 两个

专项规划袁 组织协调江苏城乡
融合发展试验区实施方案遥 同
时调低工商电价尧 非民用天然
气中准价格袁 持续清费减负等
工作袁 做好事关企业和民生的
实事遥 对重点项目发改委开展
全程跟踪服务袁 并加强政府性
投资项目全程监管袁 打造 野五
市七地冶 互动共享平台袁 有力
推动全区两个加快进程遥

今年以来袁区经信局始终坚
持野工业强区冶发展战略袁以支持
企业发展为根本袁以服务项目建
设为关键袁促进了我区工业经济
高速增长遥 1要6月袁全区累计实
现工业开票销售 613.26 亿元袁
同比增长 21.41%袁 增幅在常州
排名第一曰 完成工业实际投入

90.5亿元袁同比增长 28%曰野三新
一特冶 项目投入呈现高速增长袁
同比增长 103%遥 在服务项目建
设上袁区经信局全面推进项目动
态管理系统运行袁实时监控和服
务全区 216个重点项目建设遥同
时袁 充分利用部门自身优势袁以
企引企盘活存量资产袁招商引资
不落后于人遥

区商务局以思想大解放推
动我区经济不断发展遥 上半年袁
区商务局主攻项目签约袁 督促
外资到账袁 狠抓两个加快不放
松袁 开放型经济不动摇袁 商贸
健康发展不懈怠遥 通过联审联
办袁 推进签约项目快速落地袁
并加大外资利用力度袁 培育外
贸发展新业态袁 优化境外投资

结构遥 区商务局还检测跟踪新
型尧 重点商贸企业袁 推进电子
商务发展遥 各项年度指标基本
实现市尧 区下达年度目标任务
的 野双过半冶袁 新签外资项目 7
个袁 5亿元以上项目 20个遥

金坛控股上半年持续稳定
主要业绩指标袁共完成对外投资
13.1 亿元袁 提升了资产租赁价
值遥项目建设是金坛控股发展的
关键力量袁围绕 28个重点项目袁
金坛控股健全项目推进机制袁抓
牢 野四个持续加力冶袁 即在深化
野专业小组尧辐射管理冶上持续加
力袁 在工程管理上持续加力袁在
工程监管上持续加力袁在资金需
求上持续加力袁推进责任落实具
体化袁按照所承诺的时间表保证

项目进度遥
金坛建设按照年初的承诺袁

付诸行动袁快干加油干遥在上半年
工作中袁 围绕重点项目尧 资金统
筹尧 公司管理三个方面进行了创
新突破袁对其承接的 40个政府性
投资项目建设起到较大推动作
用遥有序推进了市场化项目建设袁
优化了项目管理模式袁 提高了资
金运作效益袁成效显著遥

下半年宏观环境仍然十分
严峻袁 各部门将认真对照承诺袁
苦干实干加油干袁 抓好重点项
目推进袁 落实好各项考核指标袁
确保今年目标高质完成袁 有效
提升区域核心竞争力袁 进而为
推动金坛高质量发展尧 实现高
速度增长遥 余月霞

落实两个加快承诺 各部门在行动(一)

7月 18日上午袁区市场监管局直溪分局联合直溪镇政府
及相关部门在直溪健身广场开展了以野尚德守法袁食品安全让
生活更美好冶为主题的 2018年食品安全宣传周宣传活动遥

陈露 左玲 文/摄

本报讯 7 月 20 日傍晚袁
野金坛水果蛮好要要要2018金坛乡
村采摘节冶在新城吾悦广场举行遥
尽管酷暑当头尧热浪拂面袁但活动
仍然吸引了近千名市民参与遥
此次活动推出金坛生态水果

采摘线路袁 将分布于金坛大地上
的 1.55万亩果园近 3 万吨优质
鲜果推介给了广大市民和游客遥

野金坛果园主要分布于上阮
及城区周边乡村袁 规模超过 1.5
万亩袁7至 10月间相继成熟的有
葡萄尧蜜梨尧黄桃尧甜瓜尧西瓜等遥冶
高级农艺师周炳龙向记者透露遥
野金坛水果多次在各类评比中获
得金奖尧特等奖袁多家果企取得绿
色食品认证遥金坛水果品质好袁主
要得益于金坛的区位优势袁 这里
属丘陵地带袁雨水充沛袁土壤属酸

性袁农林尧旅游部门强化质量袁注
重设施栽培袁对用肥尧用药都有规
范标准和要求遥 冶 区果品协会会
长尧 超群果园负责人周国超告诉
记者遥
近年来袁以野春赏花尧夏采果尧

秋美食尧冬养生冶为主题的四季金
坛乡村旅游品牌袁 已在长三角地
区形成一定的品牌影响力遥 坐落
于茅山旅游度假区内的上阮农业
公园袁 拥有规模休闲观光农业企
业 12家袁其中省星级乡村旅游区4家袁 时令水果万余亩袁 种植葡
萄尧翠冠梨尧水蜜桃尧黄桃尧甜瓜尧
西瓜尧 小番茄等各类优质品种水
果袁果实品质好袁深得广大消费者
青睐遥每年采摘节袁前来采摘的游
客一波又一波遥

据悉袁今年由区旅游局牵头

组织的乡村采摘节已是第五届袁
举办地点从果园迁移到城区袁目
的就是让更多城市居民了解金坛
水果袁宣传金坛果企袁进一步扩大
野金坛水果蛮好冶 的品牌影响力遥
结合乡村采摘节开幕式袁 将金坛
夏季旅游产品进行推介袁 让市民
了解家门口的风景遥 活动现场除
水果品鉴活动外袁 还开展了西瓜
暴走等互动亲子游戏袁 对 野金坛2018最美果园冶尧野2017金坛优秀
文明旅游志愿者冶 进行了授牌和
表彰遥 邵桢

“金坛水果蛮好”的秘密在哪里？

区位优势好 栽培技术强 标准要求高

(上接第一版)我们发扬耶工匠
精神爷袁围绕耶精细化爷做文章袁
2015 年 5 月第一条生产线投
产以来袁已累计生产并销售继
电器约 34万只遥 冶 赵春宇说袁
一方面袁他们引进德国企业先
进管理理念曰另一方面袁主张
本土化管理模式袁 力争打造
野中西合譬冶的典范遥

野精细化不仅体现在企业
生产管理上袁也体现在部门服
务中遥 冶赵春宇说袁企业投产 3
年多来袁 无论是先前企业用
水尧用电等袁还是海关尧工商等
相关证照办理袁开发区实行全
程野代办制冶遥 近年来袁从企业
人才引进尧劳动用工尧社会保
障等方面袁 只要企业有需求袁
开发区有求必应袁通过野代办
制冶尧野绿色通道冶尧野零距离冶等
服务举措袁解决了企业后顾之
忧遥 近年来袁随着金坛滨湖新
城建设袁 城市功能不断完善袁
来坛参观的德国公司野叹为观
止冶遥

野随着中德产业园规划建
设袁 皮尔磁常州作为 耶先入为
主爷的德国企业袁将以投资者的
眼光袁把公司品牌推荐给德国
企业袁把金坛招商引资环境推
广出去遥冶赵春宇说袁可以肯定袁
随着中德产业园规划建设和功
能配套完善袁它必将成为一个
集产业发展尧研发孵化尧企业办
公尧教育培训等功能于一体的
国际中小企业合作园区和精品
园区遥

野如此优美的生态环境袁
优良的招商环境袁 优质的服
务举措袁 还有什么可担忧的
呢钥 许多德国企业看好中德
产业园遥冶 赵春宇说袁 皮尔磁
集团在全球拥有 41家子公司
和众多合作伙伴袁 为全球客
户提供全方位的本土化服务袁
他们对投资金坛充满了信心袁
始终将自己视为 野安全大
使冶袁 为保护人尧 机器和环境
安全做出贡献遥

蒋建君

皮尔磁：

安全自动化领域领跑者
(上接第一版)

据区发改委重大项目办负
责人介绍袁今年袁我区列入常州
市级重点项目 12个袁 虽然数量
与去年相同袁但投资总额和当年
计划投资同比分别增长 15.5%
和 35.7%遥 今年我区确定的省重
点项目共有 9个袁8个由我区主
导袁总投资 530.7亿元袁入库项目
个数创历史之最袁在常州辖市区
中位居第二袁在产业层次上也向
着野高冶与野新冶攀升遥

快速推进的一大批重大项
目袁将和我区老牌优势企业金昇
实业尧晨风服装等一起袁成为产
业强区的生力军袁为推动金坛快
速崛起夯基垒台尧积厚成势遥
新动能让产业版图更优更新

今年袁我区确定工业重点项
目 216个袁野三新一特冶 项目 74
个袁总投资近 800 亿元袁占比约68%袁说明我区产业发展的新旧
动能正在发生转换遥随着这些项
目逐步建成投产和产能逐步释
放袁金坛产业版图将更优更新遥

据区经信局统计数据显
示袁1要6月袁全区完成工业实际
投入 90.50 亿元 袁 同比增长27.96%袁机械设备尧建筑物及构
筑物两大要素的投入占全部工
业实际投入比例近 80%袁 机械
设备的投入达 46.41%袁 投入质

量进一步提高遥
在中航锂电二期尧贝特瑞的

引领下袁海目星尧厚生等重大项
目全面开工建设袁新能源汽车业
投入占比进一步提高袁充分显示
出支柱产业的领头羊作用曰信维
通信有序推进袁索尔思尧飞荣达
等项目进场施工袁移动智能终端
与 5G移动通信网络两大新兴产
业初具雏形曰东方日升新能源项
目快速建设袁使光伏新能源业投
资呈现高速增长态势遥 野三新一
特冶 类项目投入袁 同比增幅达102.97%曰投资集中度提高袁投入
占比达 47.46%遥216个重点工业项目完成实
际投入 63.53亿元袁 占全部投入
的 70.20%遥 127个项目达开工标
准袁开工率 58.80%曰其中院41 个
项目竣工袁竣工率 18.98%遥 2017
年签约的 157 个工业项目完成
实际投入 29.69亿元袁 占全部投
入的 32.81%遥 84个项目达开工
标准袁开工率 53.50%曰其中院43
个项目竣工袁竣工率 27.39%遥 重
点项目呈现稳健推进尧持续向好
态势遥
专业袁让服务更精准更贴心

野营商环境就是生产力遥 冶这
样的理念已成共识院 政府甘当
野店小二冶袁企业一心谋发展遥

已服务过近百个项目的储

振华袁 在工作中有了更多思考遥
野落户的项目质量越来越高袁不
仅要服务好袁 而且要提前介入袁
精准服务袁做到一环套一环遥 为
此袁 开发区推出了 野五个一冶机
制袁在一个项目签约之后第一时
间成立项目推进工作领导小组袁
根据项目实际情况和需求袁私人
定制一张流程图袁每周更新一张
项目推进问题表袁建立一个微信
交流群互通项目推进情况袁每周
召开一次项目困难问题协调
会遥 冶储振华表示袁野耶五个一爷工
作机制的推进袁让服务处的每个
人对开发区所有在建项目情况
了然于心遥

项目建设融资难袁 金融机
构抛出橄榄枝遥 各银行机构认
真落实全国金融工作会议 野回
归本源冶 要求袁 深入推进 野银
行行长园区行冶 活动袁 积极搭
建银企协作平台袁 保障全区重
点项目资金需求袁 引导资金服
务实体经济遥

助野资冶更助野智冶袁科技部门
加强系统化服务能力袁采取精准
化组织方式袁帮助企业搭建产学
研合作尧申报高新技术企业遥

金坛干部队伍的精气神是
在项目建设的战场上拼出来的遥
正是有了他们袁全区经济发展的
野压舱石冶越来越稳尧野顶梁柱冶越
来越强遥

产业强区劲风疾驰


